

El grupo engloba a Ingenieros Consultores de Murcia (ICM) y a Dirección Técnica Empresarial (DITEM)
Con cinco años de experiencia, nació para cubrir las necesidades de apoyo en la gestión del entramado empresarial

Gruponor inaugura una nueva sede

A. HERNÁNDEZ LORCA

La empresa de consultoría Gruponor, grupo para la normalización, organización y recursos tanto de entidades privadas como públicas. cuenta con nueva sede en Lorca con lo que llega a los dos frentes más importantes, territorialmente, de su ámbito de influencia. Por un lado, con esta oficina de Lorca logra cubrir desde las cercanías de Murcia hacia la zona andaluza; por otro, con las oficinas en el polígono industrial Oeste, da asistencia directa a la capital y ámbito de Cartagena y su comarca natural.

La empresa, en resumidas cuentas, es una entidad murciana creada para cubrir las necesidades de apoyo en la gestión del entramado empresarial. Gruponor engloba a las empresas Ingenieros Consultores de Murcia, ICM, consultoría especializada en sistemas de gestión, organización y proyectos técnicos; y a Dirección Técnica Empresarial, Ditem, organización especializada en el asesoramiento en materia de medio ambiente y de control integral higiénico-sanitario.

A. HERNÁNDEZ MURCIA

Ubicado en pleno desarrollo industrial de Molina de Segura -colinda con los polígonos industriales La Estrella y La Serreta, y las áreas industriales y terciarias próximas al norte y oeste del casco urbano de la ciudad-, el Centro de Transportes de Molina de Segura se levanta sobre una parcela de más de 32.000 metros cuadrados de superficie.

Sus instalaciones albergan todos los servicios necesarios para lo que ha sido concebido, dar servicio a los transportistas, de la mano en la gestión por parte de Froet, la Federación Regional de Organizaciones Empresariales del Transporte, según acuerdo adoptado por la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Molina de Segura de fecha 23 de julio de 2002. Así existen 59 plazas de aparcamiento para camiones, de 90 metros cuadrados cada una. Las tarifas van desde los 10 euros por día a los 50 euros de abono mensual.

El área de servicios implica 12 oficinas de 62,5 metros cuadrados (se alquilan por 360 euros al mes) con cuatro plazas de aparcamiento para turismos y 4 oficinas de 100 metros cuadrados (el alquiler se sube hasta los 575 euros mensuales) más cinco plazas de aparcamiento de turismos. En esta zona está ubicado el bar restaurante.

Ya en período de licitación se encuentra la tercera fase, que con un presupuesto cercano a los 900.000 euros prevé la construcción de un taller de reparación, lavadero de camiones y marquesina para el aparcamiento de turismos, así como la adecuación

Gruponor se enmarca dentro de la red nacional de consultoría bajo el nombre Burotec

Gruponor se incorpora, a través de ICM, a la red nacional de Burotec, consultoría técnica con 200 profesionales al frente.

Durante el acto de apertura se sucedieron las declaraciones ante el público asistente, básicamente configurado por la plantilla al completo, medios de comunicación, autoridades locales y clientes, en un acto íntimo y al mismo tiempo muy cuidado.

La mayor sorpresa fue la presentación de un DVD corporativo que muestra por sí sólo el carácter solvente, emprendedor y dinámico de esta joven empresa que lleva ya cinco años en el sector fidelizando la calidad entre las empresas murcianas. Entre los asistentes, el alcalde de Lorca, Miguel Navarro, el presidente de AJE, Carlos Recio, y el director de Aenor Murcia, Antonio Cano.



CERTIFICADOS. Marcos Mateos sostiene el certificado de Calidad entregado por Antonio Cano. / A. H.

Ofrece 59 plazas de aparcamiento para camiones y 16 oficinas de distintas superficies
Ya está en período de licitación la tercera fase, con una inversión de 900.000 euros

El centro del transporte de Molina de Segura celebra su reciente ampliación



ESPACIOSO. Los aparcamientos serán espaciosos. La imagen es de archivo. L.V.

del acceso al recinto.

Para la cuarta fase, en tramitación, se prevé la construcción de una estación de servicio para

suministro de carburante y la ampliación del aparcamiento.

Todas las inversiones se están sufragando gracias a los acuerdos

de colaboración entre el Ayuntamiento de Molina de Segura y la Consejería de Obras Públicas, Vivienda y Transportes de la

Región de Murcia, que cifra el reparto de intenciones en un 75% para la Administración regional y el 25% restante para la local.